
令和元年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１８日）

２－１

県 民 連 合 ９番 三 村 博 隆

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 若者の定着・還流について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、若者の定着・還流を促進するため、次期総合戦略

の下、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 阿武隈川の改修と管理について

１ 県は、国との連携を図りながら阿武隈川の改修にどのよ 土 木 部 長 河 川 計 画 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、台風第１９号等の豪雨災害を踏まえ、阿武隈川の 〃 河 川 整 備 課

県管理区間をどのように管理していくのか尋ねたい。

三 県民の防災意識の高揚について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、県民の防災意識の高揚にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

四 災害時の外国人観光客の支援について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、災害時の外国人観光客の安全確保にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

五 中小企業等の支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

１ 県は、中小企業や小規模事業者の事業承継への意識向上

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、商工会の中小企業等に対する支援機能の向上にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 園芸産地の育成について 農林水産部長 園 芸 課

県は、園芸産地の育成にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

七 スマート農業の導入について 〃 農業担い手課

県は、農業短期大学校において、スマート農業を学ぶ機会

をどのように提供していくのか尋ねたい。

八 畜産業の支援について 〃 畜 産 課

１ 県は、酪農及び肉用牛経営におけるＩＣＴ技術の推進に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、ＤＮＡ上の遺伝情報による能力評価、いわゆるゲ

ノミック評価技術を活用した肉用牛の改良にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

九 県立高等学校における設備等の整備について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、専門学科及び総合学科の県立高等学校に

おいて、実習で使用する設備や機器の整備にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十 情報モラル教育について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校において、情報モラル教育

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 交通弱者対策について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、高齢者等の交通弱者の利便性を高めるため、地域

公共交通をどのように支援していくのか尋ねたい。


